



平成 27・28 年度の公益社団法人日本コンクリート工学会四国支部の支部長を仰せつかりました徳島大学大学院の橋本親典（はしもとちかのり）です。4 月 21 日に第 13 回 JCI 四国支部総会が滞りなく終了いたしました。

支部総会には、丸山久一 JCI 会長が出席していただき、総会終了後に、ご挨拶と講評を頂きました。講評として、「四国支部の活動が非常によくやっていることが総会に出席してよくわかりました。特に、地域に根差した委員会活動をしており、感銘を受けました。今後も、四国地域でのコンクリートの発展のためにがんばってください」とのお褒めと激励の言葉を頂きました。

私の支部長の任期は、今年 5 月下旬に開催されます本部理事会の前日までです。先の 4 月 21 日の支部執行委員会において、次期支部長候補として香川大学の松島学教授、次期副支部長候補として高知工科大学の甲斐芳郎教授が承認されました。5 月下旬の本部理事会において平成 29・30 年度の四国支部支部長と副支部長として松島学教授と甲斐芳郎教授に決定する予定です。

この 2 年間、JCI 四国支部の活動に対して多大なご協力を頂き、誠にありがとうございました。今後とも、皆さまのご協力ご支援をいただきますようお願い申し上げます。

平成 29 年 4 月

公益社団法人日本コンクリート工学会 四国支部
支部長 橋本親典